

sch w a n k h a l l e

HAND IN HAND DURCH BREMEN

Freiwillige Teilnehmer*innen gesucht!

Für einen **experimentellen Spaziergang** der britischen Künstlerin Rosana Cade.

WER?

Wir suchen Teilnehmer*innen: von alt bis jung, von schlank bis korpulent, mit und ohne körperliche Einschränkungen. Willkommen sind alle Geschlechter und sexuellen Orientierungen, alle Hautfarben, Kulturen und Weltbilder. Je bunter, desto besser! Was zählt, ist die Vielfalt der Perspektiven und Erfahrungen.

Arbeitssprachen sind Deutsch und Englisch. Das Projekt ist rollstuhlgerecht.

Keine Vorkenntnisse erforderlich.

WAS?

Was kann entstehen, wenn sich zwei Fremde in der Öffentlichkeit nahe kommen? Und wie sieht die Stadt aus der Perspektive anderer aus? **Walking: Holding** ist ein experimenteller Streifzug durch Bremen - Hand in Hand mit Unbekannten. Es geht um Identität, Berührung und Intimität.

Die Teilnehmer*innen werden an einem Ort in der Stadt platziert und laufen mit den Zuschauer*innen etwa 5 Minuten lang Hand in Hand, bevor sie sie an andere Teilnehmer*innen abgeben und zurück zu ihrem Startpunkt gehen. Die Zuschauer*innen laufen so insgesamt 30 bis 40 Minuten, während sie mit 6 bis 7 Teilnehmer*innen Hand halten.

Kurzfilm auf youtube anschauen [youtube.com/watch?v=6z_BjZRXuJl](https://www.youtube.com/watch?v=6z_BjZRXuJl)

Website von Rosana Cade rosanacadedotcom.wordpress.com

WANN?

MO **15.10.** + MI **17.10.** sowie DO **18. bis SO 21.10.**2018

MO **15.10.** 18 - 22 Uhr Workshop (verbindlich)

MI **17.10.** ab 17 Uhr Probe (verbindlich)

DO **18.10.** + FR **19.10.** 17 - 22 Uhr Aufführungen

SA **20.10.** + SO **21.10.** 11 - 18 Uhr Aufführungen

(mindestens 1 der 4 Aufführungstage, gerne mehr)

Für **Verpflegung** wird gesorgt.

WO?

Workshop am MO 15.10. um 18 Uhr. **Treffpunkt im Foyer der Schwankhalle,**

Buntentorsteinweg 112, 28201 Bremen.

Probe und Aufführungen im Viertel

(Treffpunkt wird beim Workshop bekannt gegeben).

WIE?

Anmeldung und Rückfragen ab sofort bis spätestens MO, **1.10.**

unter Tel.: 0421/520807-12 oder per Email unter: neumann@schwankhalle.de

sch w a n k h a l l e

HAND IN HAND THROUGH BREMEN

Voluntary participants wanted!

For an **experimental walk** with the British artist Rosana Cade.

WHO?

We are seeking participants: from old to young, from slim to stout, with and without physical limitations. All genders and sexual orientations, all skin colors, cultures and worldviews are welcome: The more colorful, the better! What counts is the diversity of perspectives and experiences. Working languages are German and English. The project is wheelchair suitable. No prior knowledge required.

WHAT?

What can occur when two strangers become acquainted in public? And what does the city look like from the perspective of the others? Walking: Holding" is an experimental foray through Bremen - hand in hand with strangers. It is about identity, touching and intimacy. The participants are each positioned at a place in the city and walk hand in hand with the viewers for about 5 minutes before they pass the person on to the next participant and return to their starting point. The viewers thus take a walk lasting 30 to 40 minutes hand in hand with 6 to 7 participants.

Watch Trailer on youtube [youtube.com/watch?v=6z_BjZRXuJl](https://www.youtube.com/watch?v=6z_BjZRXuJl)

Website Rosana Cade rosanacadedotcom.wordpress.com

WHEN?

MON **15** + WED **17** Oct and THU **18** til SUN **21** Oct 2018

MON **15** Oct 6 p.m. - 10 p.m. Workshop (obligatory)

WED **17** Oct from 5 p.m. Rehearsal (obligatory)

THU **18** + FRI **19** Oct 5 p.m. - 10 p.m. Performance

SAT **20** + SUN **21** Oct 11 a.m. - 6 p.m. Performance

(at least one of the performance days, preferably more)

Catering will be provided.

WHERE?

Workshop MON 15 Oct 6 p.m. **Meeting Point at Foyer Schwankhalle**, Buntentorsteinweg 112, 28201 Bremen.

Rehearsal and Performances will take place in the **Viertel**

(Meeting Point will be announced at the Workshop).

HOW?

Registration and Questions from now **until MON 1 Oct** by email or telephone under neumann@schwankhalle.de 0421/520807-12